

# BIG ISSUE

## Resmikan Gedung Pemuda Wakil Walikota Tangerang Minta Warga untuk Jaga dan Rawat Hasil Pembangunan

Habibi - [KOTATANGERANG.BIGISSUE.ID](http://KOTATANGERANG.BIGISSUE.ID)

Feb 15, 2022 - 15:13



TANGERANG - Wakil Walikota Tangerang H. Sachrudin meresmikan sejumlah proyek pembangunan yang dilakukan oleh Pemerintah Kota Tangerang pada tahun anggaran 2021 yang berlokasi di wilayah Kecamatan Cipondoh, sebagai bagian dari peringatan HUT ke-29 Kota Tangerang.

Mengawali rangkaian, Sachrudin meresmikan berdirinya gedung pemuda Kecamatan Cipondoh yang berada di Perumahan Cipondoh Makmur, Kelurahan Cipondoh Makmur, Senin (14/2).

"Dengan dibangunnya gedung pemuda, harapannya akan lahir gagasan serta gerakan yang positif dari para pemuda," "Dijaga dan juga dirawat gedungnya, gunakan untuk hal yang positif," pesan Wakil kepada warga dan juga perwakilan dari kelompok pemuda yang hadir dalam acara peresmian tersebut.

Pada kegiatan tersebut, Sachrudin juga berkesempatan meresmikan salah satu rumah warga di wilayah Kelurahan Petir yang menjadi sasaran dalam program bedah rumah yang dilakukan oleh Pemkot Tangerang pada tahun 2021 lalu.

"Sekarang bapak bisa tinggal lebih layak, dan rumahnya juga lebih nyaman untuk dihuni," ujar Sachrudin kepada salah satu pemilik rumah yang didampingi Camat Cipondoh Rizal Ridolloh.

Tak hanya itu, mengakhiri rangkaian kegiatan di wilayah Kecamatan Cipondoh, Wakil Walikota juga meresmikan penambahan bangunan gedung SMPN 10 di Kelurahan Poris Plawad Indah, Cipondoh.

"Harap segera melapor jika ditemukan ada kerusakan atau kebocoran, supaya bisa dilakukan perbaikan karena masih dalam masa pemeliharaan," tutup Sachrudin.

Untuk diketahui, adapun program pembangunan tahun 2021 di Kecamatan Cipondoh yang diresmikan pada kesempatan tersebut antara lain pembangunan drainase di wilayah Kelurahan Cipondoh Makmur, pelebaran jalan wilayah Kelurahan Cipondoh Indah, peningkatan jalan di Kelurahan Ketapang dan pembangunan sistem pengendali banjir di Kelurahan Petir.

(Hms/Hbi)